



Message du ministre à l'occasion de Noël et du Nouvel An

Chers amis,

Traditionnellement, le temps des Fêtes est l'occasion de marquer une pause dans nos vies mouvementées et de nous accorder un repos bien mérité avec les gens qu'on aime.

En cette période des Fêtes, je vous invite à faire preuve de générosité et à avoir une pensée spéciale pour les plus démunis de notre société, pour les personnes seules, de même que pour celles qui éprouvent des difficultés ou qui sont aux prises avec la maladie.

Par nos gestes d'entraide, faisons en sorte que cette période de festivités soit célébrée sous le signe du partage et de la solidarité, lesquels sauront nous accompagner l'année durant.

Je vous invite par ailleurs à profiter de cette période de réjouissances pour faire de l'exercice, prendre l'air et, qui sait, acquérir de saines habitudes de vie qui se poursuivront au cours de la prochaine année.

À vous toutes et tous, je souhaite de très joyeuses Fêtes 2006, une année 2007 à la hauteur de vos plus belles ambitions et... bien sûr... mes meilleurs vœux de santé.

Joyeux Noël et Bonne année !

Philippe Couillard